
l’examen des programmes. En effet, le Comité n’a pas étudié les recommandations faites 
par le Groupe de travail Hendry concernant l’élaboration d’une stratégie complète sur les 
tournées, la teneur canadienne de la programmation du Centre, le Festival d’été annuel, le 
mandat des membres d’office du Conseil d’administration, le financement permettant au 
Centre de combler l’écart entre la fin de l’exercice gouvernemental et son année de 
programmation ainsi que la propriété des terrains, des immeubles et du mobilier. Le 
Comité se réserve l’option de poursuivre son étude plus en détail à une date ultérieure.
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